

Abandonan 29 escuelas de Coahuila el programa de Tiempo Completo

Por: Roxana Romero. Vanguardia. 13/11/2017

Debido a que los profesores de Coahuila están inconformes con el descuento del Impuesto Sobre la Renta (ISR) que les aplican desde el inicio del ciclo escolar a la compensación del Programa de Escuelas de Tiempo Completo (PETC), 29 escuelas decidieron abandonar el programa federal.

Óscar de León Flores, coordinador de Innovación y Calidad Educativa de la Secretaría de Educación de Coahuila (Sedu), informó que en todo el Estado existen 460 escuelas dadas de alta en el PETC; es decir, 2 mil 821 maestros eran beneficiados con los recursos federales.

De León informó que 29 escuelas decidieron desertar del programa, lo que representa a unos 90 docentes, pues en algunas escuelas sólo había un profesor que daba clases de todos los grados escolares. Aunque también aseguró que dichos lugares ya fueron ocupados por otras instituciones que se encontraban en lista de espera.

A los 90 profesores se les suman los docentes que, de forma independiente, abandonaron el programa, pero su escuela decidió continuar. En total, casi 150 maestros desertaron, pero aún queda otro grupo que continúa dentro, que está inconforme y buscará ampararse contra esta modificación.

El PETC opera en Coahuila desde 2008. Se trata de una jornada laboral más amplia que la regular; mientras que la jornada normal es de cinco horas, en las escuelas que tienen este programa trabajan entre siete a ocho horas diarias.

Cada año, la Federación manda un recurso etiquetado para apoyar con equipamiento y desayunos escolares a las escuelas que pertenecen al programa.

A partir del ciclo escolar 2010-2011, los maestros comenzaron a recibir una

compensación por trabajar más horas. Hasta antes de comenzar el ciclo escolar 2017-2018, el apoyo era de poco más de 200 pesos por día trabajado, más de 4 mil pesos mensuales.

Sin embargo, el 4 de septiembre —con el ciclo escolar ya iniciado—, la Sedu recibió un documento de la SEP, en la que anunciaron que a partir de ese ciclo comenzarían a cobrarles el ISR de acuerdo con el salario que percibe cada maestro.

Los docentes se han quejado en varias ocasiones de que no han recibido comprobantes fiscales de las retenciones que la Secretaría de Finanzas les ha hecho. Aunque el secretario de Educación, Jesús Ochoa Galindo, aseguró que lo máximo que llegan a descontarles son 500 pesos; no obstante, los maestros aseguran que les llegan a rebajar hasta mil 500 pesos.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: vanguardia

Fecha de creación

2017/11/13